

Fecha 09.07.2018	Sección Política	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

Pide transformación

Leonel Luna llama a refundar el PRD

A una semana del proceso electoral con mayor participación en los últimos años y después de analizar los resultados, el PRD debe iniciar una etapa de amplia transformación partiendo de un análisis crítico y detallado de lo que ha acontecido con el partido, los errores que se han cometido y sobre todo de cómo fue perdiendo su identidad y la confianza de los electores alejándose de las causas más sentidas de la sociedad, llamó el diputado perredista Leonel Luna, tras los resultados del 1 de julio.

